



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



Gerd Müller

Rentner

*Ich möchte mich einsetzen für mehr Bürgernähe - von Bürgern für Bürger. Ich finde, dass ein **respektvoller Umgang** miteinander extrem wichtig ist. Die Lebensqualität in der Stadt muss verbessert werden und hierzu gehört für mich **einfühlsamer zu bauen, Straßen und Fußgängerzone in guten Zustand zu bringen, den ÖPNV zu verbessern** und vor allem den Bürgern auch kostenlos zur Verfügung zu stellen. **Weniger KFZ-Verkehr**, die Stadt muss sauberer und lebenswerter werden. **Wir haben viel zu tun - packen wir es an!***



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

